

GRAND ÉVÉNEMENT

JEUX POUR TOUS ET TOUS AUX JEUX !

Ces derniers mois, la ville a obtenu 1 605 billets pour que les épreuves des JOP. En mai, ils ont été offerts aux membres c du CCAS, bénévoles des maisons de quartier, aux jeunes et antennes jeunesse et les centres de loisirs. Tous savourent c d'assister à des épreuves olympiques.

©Ville de Pantin

Publié le 07 juillet 2024

HABIBOU TANDIAN, 13 ANS, HOCHE

« Je fréquente régulièrement l'antenne jeunesse Hoche et je joue au foot en club. Mais je ne m'intéresse pas trop à l'actualité sportive. Les Jeux olympiques par contre, c'est incontournable, un grand événement. Je n'ai jamais vu d'athlétisme et ce sera la première olympiade que je vais suivre de près. J'assisterai à l'épreuve en famille, avec ma mère et mon petit frère de 10 ans. Il est content d'y aller. Je suis heureux pour lui : quand il va découvrir le Stade de France, il va être impressionné. »



KARIMA FRIKAH, 46 ANS, COURTILLIÈRES



« Avec mon fils de 14 ans, nous irons au stade de la Tour Eiffel pour assister aux épreuves de beach volley. Excusez du peu ! Nous avons eu des places en raison de mon investissement à la maison de quartier des Courtilières. Depuis que Paris a été désignée afin d'organiser les Jeux, je tiens à vivre cet événement au plus près. Le 25 juillet, je serai d'ailleurs bénévole pour le passage de la flamme olympique dans notre ville. »

POK TAT ET SO WA LAM, 84 ET 87 ANS, HOCHE

« Généralement, nous suivons le sport à la télé. C'est ce qui était prévu pour les Jeux olympiques. Quand nous avons appris que nous avions été choisis par le CCAS pour assister aux épreuves de tennis de table paralympiques, nous étions honorés. Nous admirons les athlètes qui surmontent leur handicap. C'est très touchant de voir toute l'énergie et le cœur qu'ils mettent à l'ouvrage. »



ZOÉ BERTHELOT, 69 ANS, QUATRE-CHEMINS



« Je ne suis jamais allée au stade. Alors, pouvoir assister aux Jeux olympiques... je ne l'avais même pas imaginé ! Quand j'ai su que je pouvais tenter ma chance via le CCAS, j'ai sauté sur l'occasion. Je ne sais pas encore avec qui j'irai, mais être présente pour les compétitions d'athlétisme au Stade de France sera pour moi une véritable découverte et je m'en réjouis d'avance. J'apprécie la démarche de la ville d'offrir des places à ceux qui n'y ont pas accès. »

JEREN LAPIERRE, 8 ANS, ÉGLISE

« Mon petit frère, Jaylon, et moi, avons obtenu des places par les centres de loisirs Louis-Aragon et Liberté. Avec nos parents, nous assisterons à une épreuve d'athlétisme. Nous avons également hâte de voir la flamme passer à Pantin ! J'ai déjà visité le Stade de France mais je n'y suis jamais allé pour une compétition officielle. Nous regardons souvent le sport à la maison, mais là, nous allons le vivre pour de vrai. »



Retrouvez les autres articles du dossier " Un été olympique " réalisé par Catherine Portaluppi, Guillaume Théchi, Christophe Dutheil, Guillaume Gesret et Anne-Laure Lemancel, publié dans Canal n°328, juillet-août 2024.

- > « Pantin se prend aux Jeux »
- > « Un esprit paralympique en or »
- > « La flamme brûle en eux »
- > « Fournisseurs officiels des Jeux »
- > « La dynamique olympique passe par Pantin »
- > « Les quartiers en forme olympique »

CENTRE ADMINISTRATIF

84/88 AVENUE DU GÉNÉRAL LECLERC
93507 PANTIN CEDEX

01 49 15 40 00

HORAIRES D'OUVERTURE :

LUNDI, MARDI, MERCREDI, VENDREDI : 8H30 À 12H30 ET 13H30 À 17H30*

JEUDI : 13H30 - 17H30*

SAMEDI (UNIQUEMENT LE PÔLE ÉTAT CIVIL, ÉLECTIONS ET FUNÉRAIRE) : 9H À 12H30*

*LES GUICHETS N'ACCUEILLENT PLUS DE PUBLIC UNE DEMI-HEURE AVANT LA FERMETURE AFIN DE TRAITER LES DERNIÈRES DEMANDES.